

FAYL-BILLOT

Un arbre de la laïcité planté à la maternelle

Mercredi 9 décembre, en fin de matinée, à l'école maternelle Françoise-Dolto de Fayl-Billot a

été planté un arbre de la laïcité. Sylvain Petit, maire de Fayl-Billot et Bénédicte Foissey, représen-

tant l'inspection de l'Education nationale, ont tenu à prononcer un discours pour saluer cette

initiative, rappeler ce qu'était la laïcité et mettre en avant les valeurs de l'école publique en revenant sur quelques articles de la charte. Les écoliers ont, eux aussi, participé à cette cérémonie, d'abord en lisant quelques articles étudiés en classe en amont, en entonnant "la Marseillaise" mais aussi en prenant la pelle pour planter le fameux arbre. Ce rendez-vous a permis de «rappeler que la laïcité permet l'émancipation de chacun, la liberté de conscience, la stricte égalité des droits des citoyens, quelles que soient leurs origines et leurs appartenances politiques ou religieuses», mais aussi de préserver les principes fondamentaux de la République et particulièrement cette richesse qu'est «le bien vivre ensemble».



Un arbre... tout un symbole.

LAFERTE-SUR-AMANCE

24/12

GUYONVELLE

L'érable, arbre de la laïcité

Pour les 110 ans anniversaire du socle laïque de l'école de la République, Raymond Decourcelles, délégué départemental de l'Education nationale, et le maire de Guyonville, Jean-Louis Ouzelet, ont accueilli mercredi 9 décembre, les enfants du regroupement scolaire, leurs trois instituteurs, ainsi que les élus et les parents d'élèves.

Raymond Decourcelles devait déclarer lors de cette cérémonie : «Avec vous, amis de l'école de République, je suis fier de participer à la plantation de cet arbre de la laïcité qui symbolisera de façon pérenne, je l'espère, notre attachement aux valeurs de notre école publique, républicaine, laïque et solidaire. L'école qui ouvre la voie aux savoir, savoir-faire, savoir être qui ouvre à la connaissance, à l'éducation et à la culture qui conditionne, pour une large part, l'accès à la citoyenneté et au mieux-vivre



Les jeunes enfants ont lu quelques extraits de la charte de la laïcité.

ensemble.» Prenant la parole à son tour, Jean-Louis Ouzelet a dit «son plaisir de célébrer la

date anniversaire de la laïcité et par la même, d'inaugurer la plantation de l'arbre de ce magnifique

érable champêtre qui symbolisera notre attachement à cette valeur qu'est la République».